

donneraient de meilleurs résultats. Le Comité juge essentiel d'évaluer les programmes destinés à prévenir l'abus des substances dangereuses afin de bien connaître leur influence et d'utiliser les ressources à bon escient. Pour obtenir des programmes de prévention qui marchent, il est crucial de procéder à des évaluations et de communiquer leurs résultats aux personnes qui s'occupent des programmes de ce genre.

Le Comité permanent reviendra sur la nécessité d'évaluer les programmes de prévention et de traitement et sur l'utilité de divulguer les résultats de ces évaluations dans le chapitre consacré à l'évaluation de la recherche et des programmes et dans celui qui porte sur la création d'un centre national de lutte contre l'abus des substances dangereuses.